

SUNEDU EN CONFLICTO

Por Edwin A. Vegas Gallo

En mi vida de estudiante y académico (investigador RENACYT) he vivido 5 leyes universitarias y nunca he visto una ley como las actuales que haya generado tanta confrontación política y mediática, entre los unos (reformistas) y los otros (contra reformistas).

Mientras tanto, la universidad peruana deambula en lo mismo, con rectores de universidades públicas enfrentados con argumentos torpes y deleznable, con endogamia académica, con investigaciones hechas por consultoras para ser “publicadas” por “revistas científicas depredadoras”, con docentes reclamando con justicia haberes como los jueces; y lo más grave con las Universidades de espaldas a la sociedad, importando poco su realidad y los planteamientos de solución.

Ni que decir que al gobierno de turno, le interesa casi nada el asesoramiento de universidades; habida cuenta que ni existe un Consejo de Universidades que sea considerado como ente asesor para la formulación de políticas públicas impulsoras del desarrollo humano sostenible.

No cabe ninguna duda que en este conflicto mediático entre los unos y los otros hay un juego malévolo de muchos intereses, predominando los económicos antes que los verdaderamente académicos.

Sugiero que la Comisión de Educación del Congreso convoque a quienes sí saben de universidad y se llegue a buen puerto con una real reforma universitaria para los próximos 30 años.